

学校の様子(11/24～11/27)

11/24(火)～ 運動場での体育

先週の「走って踊って…」が終わったところですが、運動場からは「うらじゃ音頭」や「なわとびダンス」など、聞き慣れた音楽が今日も聞こえてきました。名残惜しんで…と思いきや、何人かずつ順番に披露しています。どうやら体育のテストだったようです。笑顔の中にも真剣さがありました。体育の教科として、評価する必要がありますので、一人一人の表現する力を確認していました。楽しく踊ることができたことは何よりです。

運動場からリコーダーの音が聞こえてくるときもありのぞいてみると、リコーダーのテスト？を順番に受けながら、なわとび運動に取り組む子どもたちがいきました。暖かい日は運動場での音楽もありかもしれません。

低学年は鉄棒やボール運動に元気いっぱいでした。いっちータイムや昼放課に鉄棒で遊ぶ子どもたちもいます。体育の授業を通して、遊びながら楽しみながら運動に親しむ子どもたちが増えていくといいなと思っています。



ボール投げの運動後に、ドッジボールで楽しむ1年生！



いろいろな鉄棒技にチャレンジする2年生！

11/25(水) 就学時健診

午後から就学時健診を行いました。来年度の新1年生の皆さんが健診のために来校です。体育館で受付をした後、それぞれグループに分かれて検査や健診を行いました。今年度は密を避けるために全体説明は行わず、1教室あたりの検査人数を7人に制限したり、順路を3つに分けたりして、例年とは少し異なる方法で実施しました。170名を超える人数なので、途中の順番待ちで列が長くなることもありました。ご協力いただき、全体では16時頃にはすべて完了することができました。今から4月の入学が楽しみになりました。



11/26 (木) 図工の時間：2年生、4年生、5年生

2年生は「見て 見て おはなし」の単元で、お話から感じたことや想像したことを、クレヨンや絵の具を使って画用紙いっぱいに描いていました。読書感想画の作品としても取り組んでいます。表したいものの形や色を考えて、自分のイメージを大切にしながら、楽しそうに取り組んでいました。



4年生は運動場で何やらものを組み合わせて作っています。何をしているのか聞いてみると、いろいろなものを組み合わせてできる影の形を作っているとのこと。「光とかげから生まれる形」の単元に取り組んでいました。グループで作った形をタブレットで撮って、おもしろい影の形を作る学習で、イメージや感覚を大切にしていました。



5年生は「1枚の板から」、生活に活用できるものを工夫して作り出していました。

「電動糸のこぎり」や「きり」を使用していました。ちょっとした油断が大げがにつながりますので、みんな真剣そのものです。先生の数も複数で支援をしていました。工作を通して、便利な工具を正しく使うことができるようにも学習しています。



11/26 (木) クラブ：6限

クラブ決めから1か月ほどたちましたが、本日第1回目のクラブを実施することができました。4・5・6年生がいっしょに活動します。天候にも恵まれ、運動場でのクラブもしっかりと活動することができました。クラブの種類は次の21種類です。

運動場では・・・ドッジボール、フットサル、一輪車・縄跳び

体育館では・・・バレーボール、卓球・バドミントン

教室では・・・ビーズ、囲碁・将棋、漫画、百人一首、ぬり絵、書写、黒板アート、消しゴムはんこ、トランプ

特別教室では・・・写真P C、手芸、理科実験、打楽器、茶道、読書、折り紙・工作

すべてのクラブを回ることはできませんでしたが、いつもの授業とはひと味違ったよい雰囲気です。今年度は全部で3回の実施予定です。次回は12月17日です。楽しみにしたいと思います。活動の様子を少し紹介します。



バドミントンクラブ



バレーボールクラブ



一輪車・縄跳びクラブ



フットサルクラブ



ドッジボールクラブ



読書クラブ



写真・PCクラブ



折り紙・工作クラブ



打楽器クラブ



ぬり絵クラブ



消しゴムはんこクラブ



黒板アートクラブ



ビーズクラブ



書写クラブ：一文字に心を込めて「校歌」を書きました！

11/27（金）PTA：本の読み聞かせ

いっちータイムに本の読み聞かせがありました。今年度2回目の開催です。「おはなしひろば」の多目的室にたくさんのおともたちが集まりました。今回も大型の絵本で心がほっこりするお話を聞かせていただきました。いつもありがとうございます。次回は12/10（木）です。楽しみにしましょう！



<今週の給食>

11/26は長久手の伝統野菜「まな」を使ったごま和えが登場しました。とは言うものの「まな」がどんな野菜か知らなかったので少し調べてみました。漢字で書くと「真菜」です。もち菜の一種で小松菜に似ているとのこと。長久手の真菜はダイコンの葉のような葉の切れ込みが特徴とのこと。全国には大和真菜(奈良県)・高山真菜(大阪)・黒河真菜(福井)という真菜があるそうです。長久手市の伝統野菜として位置づけられている真菜ではありませんが、いつものおいしい野菜として何気なくいただいてしまいました。今週もおいしい給食をありがとうございました。



11/24 サーモンフライのレモンソースかけ
塩こんぶ和え
けんちん汁



11/25 中華飯
パンパンジーサラダ
みかん



11/26 さば八丁みそ煮
まなのごま和え
よしの汁



11/27 ソフトめん
ミートソースかけ
ポテトチップスサラダ
りんご